



Imperial Energy

Общество с ограниченной ответственностью  
«Норд Империял»

проспект Кирова, д. 51а, стр. 15, г. Томск, 634041, Россия  
тел.: (3822) 55-68-68; факс: (3822) 56-14-74  
e-mail: office@imperialenergy.ru; http://www.imperialenergy.com  
ОГРН 1047000256984; ИНН 7017103818

«17» 10 2024 г. № 1277  
на № \_\_\_\_\_ от «\_\_\_» \_\_\_\_\_ 20\_\_ г.

Руководителю организации / To head of the company

ООО «Норд Империял» предлагает Вам рассмотреть возможность приобретения и реализации через существующую у Вас сеть заправок станций в период с ноября 2024 г по октябрь 2025 года продукцию, соответствующую ГОСТ 34858-2022 «Газы углеводородные сжиженные топливные. Технические условия» в ориентировочном объеме 170 тонн в месяц с соблюдением следующих условий:

- Выборка продукции покупателем с месторождения Снежное в Каргасокском районе Томской области на условиях самовывоза минимальным объемом, кратным одной полной загрузке автомобиля, не менее 10 метров кубических.

- Условия и порядок оплаты (в два этапа):

- 100 % предоплата объема продукции, реализуемого в соответствующий календарный месяц, по фиксированной цене в размере 9 518 рублей за тонну с НДС.
- Перечисление доли (процента) от выручки за реализованную продукцию (за вычетом фиксированной цены при отгрузке) не реже чем раз в месяц в течение 10 банковских дней после окончания календарного месяца. Доля (процент) от выручки согласовывается сторонами и фиксируется в договоре поставки. Формулы и порядок определения окончательной цены продукции определены в разделе 5 договора поставки (прилагается к настоящему запросу заинтересованности).

Требования к транспорту при осуществлении отгрузки:

- Наличие собственного/арендованного специализированного автотранспорта достаточного для вывоза реализуемого объема продукции.
- Специализированный автотранспорт должен отвечать установленным требованиям Государственных стандартов. Машины должны быть оборудованы помпами, шлангами для раскочки.
- Наличие лицензии на перевозку опасных грузов.
- Наличие лицензии на ПРП опасных грузов.

LLC Nord Imperial invites you to consider purchasing the product, which complies with GOST 34858-2022 'Liquefied hydrocarbon fuel gases. Technical conditions', and selling the same through your existing network of gas stations from November 2024 to October 2025. Tentative quantity is 170 tons per month. The following conditions apply:

- Pick-up of the product from Snezhnoye oilfield, Kargasok area, on Ex works basis with the minimum volume of divisible by one full truck load, i.e. not less than 10 cubic meters.

- Payment procedure and terms (two-phased):

- 100% prepayment for the volume of product to be sold in a given calendar month at a fixed price of P 9,518 per ton including VAT;
- Transfer of a share (percentage) of proceeds from product sales (minus the fixed price paid upon product pickup) at least once a month within 10 banking days after the end of the calendar month. The share (percentage) of proceeds shall be agreed upon by the parties and fixed in the supply agreement. The formulas and procedure for determining the final price of the product are provided in Section 5 of the supply agreement (attached to this request for expression of interest).

Requirements to vehicles during product pickup:

- Own/rented specialized vehicles suitable for transportation of the volume of products to be sold;
- Specialized vehicles must meet the established requirements of State standards. Vehicles must be equipped with pumps and pumping hoses for product transfer;
- A license for the transportation of hazardous goods;
- A license for loading and unloading of hazardous goods.

Требования к компании:

- Наличие одной или более заправочных станции для реализации газа потребителям.
- Все технологические потери при транспортировке и хранении продукции с момента отгрузки и до реализации потребителям относятся на покупателя.
- Все расходы по заработной плате сотрудников покупателя, налоги с ФЗП, общехозяйственные и общепроизводственные затраты покупателя, амортизация оборудования покупателя, арендные платежи и прочие затраты и налоги, оплачиваемые покупателем, учитываются в доле от реализации, остающейся у покупателя.
- Цена реализации на сети заправок не должна отличаться от средних значений по г. Томску, публикуемых на сайте: <https://russiabase.ru/>, более чем на 5 % в меньшую сторону.

Вся информация о запросе заинтересованности находится по адресу:

<https://www.imperialenergy.ru/ru/contractingwithus/assets/full/781/>

Крайний срок предоставления предложений: **11 ноября 2024 г.**

Последняя дата приема предложений: **до 18:00 (томское время) 11 ноября 2024 г.** (предложения, запечатанные в конверты, должны быть доставлены по адресу: г. Томск, Кирова пр., 51а, стр. 15, 5-ий этаж). Обращаем Ваше внимание, что предложения необходимо направлять надежным и безопасным способом, чтобы гарантировано доставить их до указанного выше срока. **Предложения, полученные после 18:00 (томское время) 11 ноября 2024 г., приниматься к рассмотрению не будут.**

Сканированные копии следующих документов должны быть размещены в личном кабинете **Вашей компании на сайте [www.imperialenergy.ru/ru/contractingwithus/registration/](http://www.imperialenergy.ru/ru/contractingwithus/registration/)**

. Учредительные документы в последней редакции и документы, подтверждающие полномочия руководителя; Финансовая информация (Форма №1 «Бухгалтерский баланс» и Форма №2 «Отчет о финансовых результатах») за 2023 и 2024 годы; Справка о состоянии расчетов по налогам, сборам, взносам по состоянию на настоящее время; Справка о судебных процессах в качестве ответчика за последние три года (с указанием решения арбитражного суда), а также участия в судебных процессах в настоящее время. В случае отсутствия возможности размещения данных документов на сайте

[www.imperialenergy.ru/ru/contractingwithus/registration/](http://www.imperialenergy.ru/ru/contractingwithus/registration/) необходимо предоставить их в конверте №2 (общая часть).

Requirements to the buyer:

- One or more gas stations for the sale of gas to consumers;
- Process-related losses during transportation and storage from the moment of pickup until sale to consumers are the responsibility of the buyer;
- All payroll costs, taxes on wages, general business and general production costs, equipment depreciation, rental payments and other costs and taxes payable by the buyer shall apply to the share of proceeds remaining with the buyer;
- The selling price at the gas station network should not differ from average values in Tomsk displayed on the website: <https://russiabase.ru/> by more than 5% down.

All related information is available at the Company's website at:

<https://www.imperialenergy.ru/ru/contractingwithus/tendersnew/full/4091/>

The deadline for submission of bids is **11 November 2024.**

The deadline for acceptance of bids is **at 18:00 (Tomsk time) on 11 November 2024.** Bids, sealed in envelopes, shall be delivered to: bldg. 15, 51a Kirova pr., 5<sup>th</sup> floor, Tomsk). Please be advised that the bids shall be sent using reliable and safe means to ensure their delivery by the abovementioned deadline. **The bids received after 18:00 (Tomsk time) on 11 November 2024 will not be considered.**

Scanned copies of the following documents **shall be posted in the user account of your Company at [www.imperialenergy.ru/ru/contractingwithus/registration/](http://www.imperialenergy.ru/ru/contractingwithus/registration/)**: Latest revised charter documents and documents proving the powers of the head; Financial information (Form No. 1 'Balance sheet' and Form No. 2 'Profit & loss statement') for 2023 and 2024, Up-to-date Certificate of status of taxes, charges, fees; Certificate of judicial proceedings as a defendant for the last three years (indicating the decision of the commercial court), as well as current participation in judicial proceedings. If you are unable to post the documents at the web-site [www.imperialenergy.ru/ru/contractingwithus/registration/](http://www.imperialenergy.ru/ru/contractingwithus/registration/), please provide them in **envelope No. 2 (general part).**

Прошу предоставить **только на имя указанного контактного лица:**

ООО «Норд Империял»  
634041 г. Томск, пр. Кирова, 51а, стр. 15.  
Начальнику договорного отдела **Бельчиковой Елизавете Павловне**, тел.(3822) 55-68-68, доп. 1193.  
e-mail: [elizaveta.belchikova@imperialenergy.ru](mailto:elizaveta.belchikova@imperialenergy.ru)

До 18:00 часов (томское время) **11 ноября 2024 г.** пакет нижеуказанных документов (все документы должны быть прошиты, пронумерованы и заверены подписью руководителя и печатью предприятия) **в отдельном запечатанном конверте №2 (Общая часть):**

- карточка предприятия (с указанием контактного лица по тендеру) (Приложение №4);
- информация о согласии с условиями оплаты, указанными в особых требованиях нашей компании;
- согласие о заключении типового договора (согласно Приложению № 6);
- прочие документы в соответствии с перечнем, указанным в Описи документов на тендер (Приложение № 2).

До 18:00 часов (томское время) **11 ноября 2024 г.** прошу предоставить ценовое предложение согласно Приложению №1 (в **отдельном запечатанном конверте №1 (Ценовое предложение)**) **только на имя указанного контактного лица:**

ООО «Норд Империял» 634041 г. Томск, пр. Кирова, 51а, стр. 15. Начальнику договорного отдела **Бельчиковой Елизавете Павловне**, тел. (3822) 55-68-68, доп. 1193.

Ценовое предложение (**конверт №1**) и общая часть (**конверт №2**), предоставленные с нарушением сроков или состава документов, приняты к рассмотрению нашей компанией не будут.

Ценовое предложение и пакет документов должны быть запечатаны в двух отдельных конвертах (конверт №1, конверт №2), которые, в свою очередь, вкладываются в единый запечатанный конверт. На каждом из трех запечатанных конвертов **должна быть указана следующая информация:**

- Заявка на приобретение продукции, соответствующей ГОСТ 34858-2022 «Газы углеводородные сжиженные топливные. Технические условия»;
- Дата окончания приема заявок: 18:00 часов (томское время) **11 ноября 2024 г.;**
- наименование участника запроса;
- куда: ООО «Норд Империял» 634041 г. Томск, пр. Кирова, 51а, стр. 15;
- кому: Начальнику договорного отдела Бельчиковой Елизавете Павловне, тел.(3822) 55-68-68, доп. 1193;
- тип конверта: конверт №1 Ценовое предложение / конверт №2 Общая часть.

Please submit information listed below **only to the specified contact person:**

LLC Nord Imperial  
Bldg. 15, 51a Kirova pr., 634041 Tomsk  
**Elizaveta Pavlovna Belchikova**, Head of Contracts department tel.(3822) 55-68-68, ext. 1193.  
e-mail: [elizaveta.belchikova@imperialenergy.ru](mailto:elizaveta.belchikova@imperialenergy.ru)

by 18:00 (Tomsk time) on **11 November 2024** (all documents shall be bound, numbered and certified by a director's signature and company's seal) in a separate **sealed envelope No. 2 ('General part')**:

- company card (indicating the contact person for this tender) (Attachment No. 4);
- consent with the terms of payment indicated as special requirements of our company;
- consent to conclude a standard contract (in accordance with Attachment No. 6);
- other documents according to the list specified in the List of tender documents (Attachment No. 2).

The deadline for submission of the price bid as per Attachment No.1 is 18:00 (Tomsk time) on **11 November 2024 (in a separate sealed envelope No. 1 'Price bid')** to the following contact person **only:**

LLC Nord Imperial, bldg. 15, 51a Kirova pr., 634041 Tomsk,  
**Elizaveta Pavlovna Belchikova**, Head of Contracts department, tel.(3822) 55-68-68, ext. 1193.

The Company reserves its right not to consider the price bid (**envelope No. 1**) and the general part (**envelope No. 2**) submitted late or with incomplete set of attached documents.

The price bid and the set of documents shall be sealed in two separate envelopes (envelope No. 1, envelope No. 2), both of which, in turn, shall be enclosed into one common sealed envelope. **The following information shall be specified on each sealed envelope:**

- Application for the purchase of the product as per GOST 34858-2022 'Liquefied hydrocarbon fuel gases. Technical conditions';
- Deadline for submission: 18:00 (Tomsk time) **11 November 2024;**
- name of the bidder;
- Destination address: Bldg. 15, 51a Kirova pr., 634041 Tomsk, LLC Nord Imperial;
- To: Elizaveta Pavlovna Belchikova, Head of Contracts department, tel.(3822) 55-68-68, ext. 1193.
- envelope type: envelope No. 1 (Price bid)/envelope No. 2 (General part).


Ценовое коммерческое предложение (а также любые стоимостные характеристики предложения) предоставляется только в запечатанном конверте №1.

Настоящее письмо ООО «Норд Империял» является запросом заинтересованности на реализацию продукции, соответствующей ГОСТ 34858-2022 «Газы углеводородные сжиженные топливные. Технические условия».

The price bid (as well as any other cost parameters of the bid) shall be provided strictly in sealed envelope No. 1.

This an invitation from LLC Nord Imperial for expression of interest to purchase the product as per GOST 34858-2022 'Liquefied hydrocarbon fuel gases. Technical conditions'

Главный Управляющий Директор  
Chief Executive Officer

  
17/01/24

Сакет Гупта  
Saket Gupta